

TRV Naturbahn-Nachwuchs

Saisonbericht 2023/24

Innsbruck, Juni 2024

Ein Rückblick auf eine erfolgreiche Saison des Rodel-Nachwuchs vom Tiroler-Rodelverband.

Vorbereitung:

Zur Vorbereitung auf die anstehende Saison gab es im Herbst unter der Leitung von Nationaltrainern Gerald und Thomas Kammerlander direkt vor Ort bei den Vereinen jeweils einen **Materialkurs** für alle interessierten Betreuer und Sportler.

Training Winter:

Auf Grund der neuen Rennstrecke des Tiroler-Rodelverband im Kühtai konnte bereits Ende November mit dem Training begonnen werden. Hierzu ein herzliches Dankeschön an den TRV für die Ermöglichung und den fleißigen Bahnarbeitern für die immer wieder besten Bedingungen zum Trainieren! Während der Saison wurde auch in Umhausen immer wieder fleißig trainiert.

Wir nutzten die Strecke in Kühtai auch für unser **Trainingscamp**, dass wir am 02.+03.12. durchführten. Hier war das besondere für die Kinder, dass sie auch von den Athleten und Trainern des österr. Nationalteam gecoacht wurden und die Tipps und Tricks direkt von den Profis erhielten.

Rennen:

Insgesamt nahmen unsere Sportler in dieser Saison bei 8 Rennen teil.

2 Rennen konnten auf Grund des milden Winter leider nicht durchgeführt werden bzw. sind noch ausständig (ÖM in Navis und AlpenCup in Umhausen).

Hier einige Ergebnisse im Überblick:

➤ Tiroler-Meisterschaft 2024 am 10.12.2023 in Kühtai:

Gold und Tiroler Schülermeisterin 2024	Hausegger Lisa-Marie	SV-Umhausen
Gold und Tiroler Schülermeister 2024	Kammerlander Linus	SV-Umhausen
Gold und Tiroler Jugendmeisterin 2024	Nagele Helena	SV-Schönberg
Gold und Tiroler Jugendmeister 2024	Salner Michael	SV-Ried i.O.

➤ Auf Grund der Wetterlage mussten die Österreichischen-Meisterschaften 2024 v.27.-28.12.23 in Navis und sogar der Ersatztermin in Umhausen abgesagt, bzw. auf Dezember 2024 verschoben werden.

➤ AustriaCup „Gesamtwertung“ 13.01.+14.01. Ried i.O. und 03.02.+04.02. St.Sebastian:

Dieses Jahr wurden erfreulicherweise **alle 4** AustriaCup Rennen **als gemeinsame Veranstaltungen** mit dem SRÖ durchgeführt. Somit fuhren bei den Rennen Sportrodler + Rennrodler gemeinsam auf der selben Strecke! Vielen Dank hierzu an den SRÖ, TRV und den SV-Ried und SV-St.Sebastian für den reibungslosen Ablauf und die schönen Veranstaltungen!

1. Platz in der Klasse Schüler weibl.	Zöhrer Alissia	SV-Ried i.O.
2. Platz in der Klasse Schüler weibl.	Hausegger Lisa-Marie	SV-Umhausen
3. Platz in der Klasse Schüler weibl.	Stirn Julia	SV-Ried i.O.

1. Platz in der Klasse Schüler männl.	Nagele Luis	SV-Navis
2. Platz in der Klasse Schüler männl.	Kalchschmid Leo	SV-Schönberg
3. Platz in der Klasse Schüler männl.	Kammerlander Linus	SV-Umhausen

1. Platz in der Klasse Jugend weibl.	Schaffnerath Alina	SV-Ried i.O.
---	--------------------	--------------

1. Platz in der Klasse Jugend männl.	Salner Michael	SV-Ried i.O.
3. Platz in der Klasse Jugend männl.	Holz knecht Neo	RG-Oberperfuss/Sellrain

➤ Alpencup 10.02.24 Deutschnofen ITA:

Die geplanten **Alpencup-Rennen** bzw. 2-Bahnentournee, wurde dieses Mal leider nur in Deutschnofen durchgeführt. Das Wetter lies eine Veranstaltung in Umhausen leider nicht zu. Daher gibt es keine Gesamtwertung des Alpencup. Die Tiroler-Sportler erreichten dabei folgende Platzierungen:

2. Platz in der Klasse Schüler 1 weibl.	Rietzler Marie	SV-Ried i.O.
3. Platz in der Klasse Schüler 1 weibl.	Achenrainer Eva	SV-Ried i.O.
1. Platz in der Klasse Jugend 1 weibl.	Fuchs Anna	RG-Oberperfuss/Sellrain
2. Platz in der Klasse Jugend 1 weibl.	Praxmarer Luisa	SV-Ried i.O.
3. Platz in der Klasse Jugend 1 weibl.	Übergänger Valentina	SV-Schönberg
1. Platz in der Klasse Jugend 2 weibl.	Schaffenrath Alina	SV-Ried i.O.
1. Platz in der Klasse Schüler 2 männl.	Kammerlander Linus	SV-Umhausen
2. Platz in der Klasse Schüler 2 männl.	Nagele Luis	SV-Navis
3. Platz in der Klasse Schüler 2 männl.	Kalchschmid Leo	SV-Schönberg

➤ FIL-Jugendspiele v.24.-25.02.2024 in Ultental ITA:

Der ARC-Ultental ist diese Saison kurzfristig für den SV-Prein an der Rax (NÖ) als Ausrichter der FIL-Jugendspiele eingesprungen. Dank des vielen Neuschnee und trotz der kurzfristig übernommenen FIL-Spiele gab es eine bestens präparierten Rennstrecke die den Kindern alles abverlangte. Aber die Ausbeute der Podestplätze kann sich aus Tiroler Sicht sehen lassen.

Folgende Platzierungen holten sich die Tiroler Sportler:

Bronze in der Klasse Jugend 1 weibl.	Rietzler Marie	SV-Ried i.O.
Silber in der Klasse Jugend 3 weibl.	Praxmarer Luisa	SV-Ried i.O.
Gold in der Klasse Jugend 4 weibl.	Schaffenrath Alina	SV-Ried i.O.
Gold in der Klasse Jugend 2 männl.	Kammerlander Linus	SV-Umhausen
Silber in der Klasse Jugend 2 männl.	Nagele Luis	SV-Navis
Bronze in der Klasse Jugend 3 männl.	Greiner Nico	SV-Ried i.O.

Statistik:

Die Zahl der Sportler die in der Winter-Saison 2023/24 aktiv bei Rennen in den Klassen Schüler und Jugend an den Start gingen waren 32 Kinder.

Diese kommen aus den 6 Vereinen Oberperfuss/Sellrain, Ried i.O., Schönberg, Umhausen, Matri und Navis. Im Winter fanden an insgesamt 24 Tagen gemeinsame Aktivitäten (davon 8 Rennen) statt. Vielen Dank an die Sportler, Betreuer und Eltern die während der Saison immer wieder zusammen Helfen.

In diesem Winter haben auch wieder neue Sportler ihr Interesse am Rodelsport gefunden die hoffentlich auch wieder in der kommenden Saison bei Rennen an den Start gehen.

Einige Sportler steigen nächste Saison zu den Junioren auf und werden dort hoffentlich Erfolgreich im Einsatz sein. Sie werden uns in der Jugendmannschaft fehlen, aber wir wünschen Ihnen für die sportliche Zukunft alles Gute!

Danke:

Wie alle Jahre möchte mich ganz herzlich **bei allen Betreuern, Trainern, Vereinsfunktionären und beim TRV-Präsidium** für die sehr angenehme Zusammenarbeit **bedanken!!!**

Speziell bei unseren Sportlern möchte ich mich für Ihre Disziplin und Ihren Einsatz bei den Trainings und Rennen bedanken und zu Ihren tollen Erfolgen **gratulieren!!!** Ein großer Dank auch an die **Eltern** der Sportler, dass sie Ihren Kindern diesen Rennsport ermöglichen und sie dabei bestmöglich unterstützen!

In diesem Sinne wünsche ich allen einen erholsamen Sommer, einen spannenden Sommer für die Rollenrodler, eine gute Vorbereitung und freue mich schon wenn wir uns wieder gesund beim nächsten Training oder Rennen sehen!

Mit sportlichen Grüßen

Björn Kierspel

Koordinator für Nachwuchs- und Jugendarbeit
im Tiroler Rodelverband